
 

Proposta di Consiglio Comunale

N° 44 del 18/06/2024  

OGGETTO: INTERROGAZIONE ORALE IN CONSIGLIO COMUNALE PRESENTATA 
DAI GRUPPI CONSILIARI PARTITO DEMOCRATICO, GRUPPO MISTO, 
BUSTO AL CENTRO E PROGETTO IN COMUNE - VICINALE PIOMBINA 

Il Presidente del Consiglio Comunale Laura Rogora dà la parola al Consigliere _____, il quale dà 

lettura dell’interrogazione presentata dai Gruppi Consiliari Partito Democratico, Gruppo Misto, 

Busto al Centro e Progetto in Comune con prot. n. 0075123 del 6 giugno 2024.

I sottoscritti Consiglieri Comunali,

preso atto

delle condizioni di pericolosità della Vicinale Piombina, che rappresenta un' importante via di 

accesso all'area industriale di Sud - Ovest , che quindi è percorsa da numerosi mezzi pesanti, che è 

inoltre caratterizzata da curve che limitando la visibilità ed espongono gli utenti che vi accedono dai

passi carrai e dai parcheggi ai rischi di collisione con chi procede sulla via;

considerato

che i rischi connessi a tali condizioni aumentano e si aggravano per la presenza della sede 

dell'ANFFAS, struttura alla quale accedono decine di ragazzi disabili;

visto

che un recente incidente, avvenuto lo scorso 3 giugno, ha riproposto all'opinione pubblica il 

problema già denunciato dai dirigenti e dai rappresentanti dell'ANFFAS;

constatato

che le misure già in atto e assunte in precedenza non hanno determinato il contenimento del rischio 

denunciato;



interrogano

il Sig. Sindaco e il Sig. Assessore alla Sicurezza e Mobilità,

chiedendo risposta in Consiglio Comunale,

per conoscere:

• perché avendo già rilevato l'emergenza del problema non si siano integrate le misure 

esistenti (controllo della velocità e passaggi pedonali) con interventi fisici di moderazione 

del traffico

• quali provvedimenti ed interventi ritenga di attuare ed in quali tempi, a seguito anche dei 

recenti accadimenti.
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